

Mont-Saint-Aignan, le 15 juillet 2025

La Seine-Maritime confirme sa belle dynamique touristique en juin

La dynamique touristique de la Seine-Maritime se confirme au premier semestre 2025, avec **9,5 millions de nuitées enregistrées entre janvier et juin**. Le mois de juin, porté par un week-end de la Pentecôte favorable et une météo estivale, affiche de bons résultats en matière de fréquentation touristique, notamment auprès des clientèles étrangères et des excursionnistes.

1,5 million de nuitées en juin

Sur le seul mois de juin, **1,5 million de nuitées** ont été cumulées en Seine-Maritime (**+1,5 % vs juin 2024**). Le long week-end de la Pentecôte a été particulièrement propice à la venue des touristes. La **clientèle étrangère est toujours fidèle et comptabilise 54% des nuitées réalisées en juin**.

La fréquentation des meublés touristiques en progression

La fréquentation des meublés touristiques poursuit sa progression avec **130 684 nuitées réservées en juin, soit +2 %** par rapport à l'année précédente. Les retombées économiques sont significatives pour le secteur de l'hébergement touristique et le territoire avec un **chiffre d'affaires de 14,7 millions d'euros (en hausse de 21 % si on compare à juin 2024)**.

Les clientèles touristiques étrangères sont au rendez-vous

La Seine-Maritime confirme son attractivité à l'international avec **+6,3 % de nuitées étrangères depuis le début de l'année**.

Les clientèles **allemande, britannique et néerlandaise** sont les plus représentées.

Côté français, les **clientèles de proximité restent fidèles** : Île-de-France, Hauts-de-France et Normandie en tête.

Le littoral séduit toujours plus les touristes

Depuis le début de l'année, ce sont les destinations du littoral qui ont enregistré les plus fortes augmentations du nombre de nuitées, par rapport à 2024. Les températures en hausse en juin ont favorisé encore davantage cette tendance.

L'excursionnisme est en hausse également, avec +5 % de visiteurs à la journée par rapport à juin 2024.

Succès des itinéraires vélo et voies vertes

Tour de la Seine-Maritime à vélo, circuits sportifs ou plus familiales, l'aménagement des itinéraires vélo et les services mis en place portent leurs fruits. La fréquentation de juin confirme l'attractivité de la destination pour les adeptes du vélo et affiche de belles progressions.

Sur l'**Avenue Verte London-Paris**, l'éco-compteur de Dieppe a enregistré **10 622 passages (+5 % par rapport à juin 2024)**. Même tendance pour la **Vélomaritime**, avec **4 547 (+31 %)** comptabilisés au niveau de Fécamp. Sur la **véloroute du lin**, l'éco-compteur de Cany-Barville enregistre **3 587 passages (+46 %)**. Sur la **Seine à vélo**, au niveau de Belbeuf ce sont **6 623 passages enregistrés en juin (9 % vs 2024)**.

Un engouement qui confirme l'essor du tourisme à vélo sur le département.

Des perspectives encourageantes pour la Seine-Maritime qui renforce son attractivité

Son offre toujours plus qualitative, la diversité de ses paysages, une notoriété croissante et une météo agréable nourrissent cette belle progression.

Les premiers indicateurs sur l'état des réservations sont prometteurs pour la suite et laissent présager une belle saison 2025 en Seine-Maritime.

Le flash touristique de juin, avec l'ensemble des chiffres détaillés et l'infographie, est à retrouver sur :

seine-maritime-attractivite.com

Nouveau !

Les chiffres clés 2024 de l'Observatoire touristique viennent de paraître.

Ils sont à découvrir sur : www.seine-maritime-attractivite.com

Contact Presse :

Caroline Marybrasse

06 29 24 20 19 / caroline.marybrasse@sma76.fr